

Renzo Vercelli tiene una ascendente carrera interna en grupo SURA, donde hace algunos días cumplió 20 años de trayectoria profesional.

JULIO CASTRO



El próximo CEO de AFP Capital, Renzo Vercelli.

POR MARÍA PAZ INFANTE

“Veinte años en una misma empresa no se cumplen todos los días”, publicó la semana pasada Renzo Vercelli en LinkedIn.

Hasta esa fecha, el mercado desconocía que el *country manager* Chile y *executive director* de Wealth Management de SURA Investments asumirá el 12 de agosto un nuevo desafío: la gerencia general de AFP Capital.

El ingeniero civil industrial de la Pontificia Universidad Católica y MBA de la misma casa de estudios, reemplazará en el cargo a Jaime Munita, quien dejó AFP Capital para asumir la gerencia general de Grupo Patio.

Vercelli dio los primeros pasos de su carrera en Consorcio, cuando en 2003 aterrizó como ingeniero de estudios.

#### Ejecutivo de cofianza de SURA

Su relación profesional con el grupo colombiano SURA comenzó el 1 de agosto de 2004, al arribar como analista de inversiones a ING (hoy SURA Asset Management), donde terminó siendo subgerente de inversiones.

# La ruta del nuevo CEO de AFP Capital que tomará las riendas de la firma en medio del debate por cambios a la industria

En 2008, lideró la creación de SURA Administradora General de Fondos (AGF) en Chile y fue su primer gerente general. Más

tarde, en 2013, se hizo cargo de la creación de SURA Corredores de Bolsa, donde también fue su primer CEO.

Desde 2018 pasó a desempeñarse como vicepresidente de negocios voluntarios en el brazo de *asset management* del grupo, cargo que

ejerció previo a su nombramiento en SURA Investments.

Durante su trayectoria ha tenido como jefaturas al actual CEO de ahorro y retiro de SURA para la región, Francisco Murillo; el CEO de SURA Investments, Gonzalo Falcone; y Pablo Sprenger, quien en 2023 culminó una larga carrera al interior del grupo para fichar en Principal Financial Group.

#### Tiempos de cambios

Renzo Vercelli tomará la posta de la gerencia general de AFP Capital que dejó Jaime Munita en momentos de álgido debate para la industria previsional.

Con una reforma en curso que propone una serie de profundos cambios al sistema, el ejecutivo deberá enfrentar este panorama al mando de una AFP que no ha estado ajena a la discusión.

Si bien AFP Capital no está de acuerdo con el contenido central de la reforma del Gobierno, Munita señaló en reiteradas oportunidades que la reforma era “urgente”. Además de mostrar un mayor interés de participar en el debate público.

Por su parte, Vercelli ya fijó sus primeros lineamientos en el comunicado de prensa que informó su nuevo cargo: “Tomo este desafío con la máxima responsabilidad y en un momento importante para seguir contribuyendo a mejorar las pensiones”.

Y anticipó que “AFP Capital seguirá siendo una empresa que propicie el diálogo y contribuya al debate público”.